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 Вопрос официального уста-
новления в Поморье категории 
«Дети Великой Отечественной 
войны» остро стоит уже деся-
тилетие. Неоднократно с та-
ким предложением выходили 
депутаты от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, его вносили и другие 
оппозиционные политические 
партии. Однако исполнитель-
ные власти региона и, соответ-

Старжинской. После бурных об-
суждений руководитель фрак-
ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Олег ЧЕРНЕНКО озвучил пред-
ложение рекомендовать губер-
натору внести соответствую-
щий проект областного закона, 
наделяющий граждан вышеука-
занного периода рождения ста-
тусом «дети войны», с мерами 
поддержки на усмотрение гла-
вы региона. Далее у депутатов 
будет возможность корректиро-
вать закон.

Признание роли в истории 
России этой категории вете-
ранов – наша святая обязан-
ность. Надеемся, итогом ра-
боты созданной группы станет 
областной закон об официаль-
ном признании «детей Вели-
кой Отечественной войны», как 
это сделано уже в 41 субъекте 
страны.

ственно, «правящая» партия не 
поддерживали вносимые зако-
нопроекты – поскольку введе-
ние новой льготной категории 
всегда предполагало за собой 
обязательства, а брать их на 
себя чиновники, видимо, не 
спешили.

Но лучше поздно, чем никог-
да. Правительство Архангель-
ской области наконец согласи-
лось создать рабочую группу по 
вопросу установления в Архан-
гельской области статуса «дети 
войны» гражданам, родившимся 
в период с 1928 по 1945 годы. В 
группу вошли депутаты – пред-
ставители всех фракций в Ар-
хоблсобрании.

11 апреля в региональном 
Правительстве состоялось 
первое совещание под руко-
водством заместителя пред-
седателя Правительства О.Б. 

Когда во время избиратель-
ной кампании в Госдуму мы, 
кандидаты от СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ, рассказывали о 
нашей инициативе ввести для 
россиян «справедливый базо-
вый доход» в размере 10 000 
рублей, наши оппоненты об-
виняли нас в популизме. Но мы 
настаивали: нашим гражданам 
очень нужна прямая поддержка 
от государства, в первую оче-
редь – семьям с детьми.

Мы разработали и внес-
ли в Госдуму законопроект о 
том, что каждый россиянин 
имеет право на ежемесячную 
10-тысячную выплату по праву 
рождения (отклонён фракцией 
ЕР). Наша партия не отступа-
ла, доказывая что финансовая 
поддержка нужна для борьбы с 
бедностью, неоднократно до-
носила до президента...

И вот спустя несколько ме-
сяцев наша идея частично на-
чинает реализовываться. С 1 
апреля президентским указом 
в России введено новое посо-
бие – на детей от 8 лет до до-
стижения 17-летнего возраста. 
Размер выплаты составит от 
50 до 100% прожиточного ми-
нимума в регионе (от 5,5 тыс и 
выше). Пособие будет выпла-
чиваться с мая нуждающимся 
семьям. В сумме с действую-
щими мерами по поддержке 
семей с детьми дошкольного 
возраста этот механизм на-
конец начинает формировать 
единый системный подход в 
поддержке российских семей.

Однако у нас есть суще-
ственное замечание и допол-
нение. Выплаты должны быть 
распространены на ВСЕХ не-
совершеннолетних – до насту-

пления 18-летнего возраста 
либо до окончания школы. И 
без учета нуждаемости. Вот 
тогда это будет действительно 
комплексной и справедливой 
поддержкой семей с детьми!

Комментируя ежегодный 
отчёт председателя Прави-
тельства, который состоялся в 
минувший четверг в Госдуме, 
руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» призвал расширить 
меры по поддержке семей.

Сергей Миронов с трибуны 
отметил, что детские выплаты 
должны полагаться не толь-
ко нуждающимся родителям, 
признанным малоимущими, а 
всем без исключения семьям, 
где есть школьники, потому что 
те как минимум до конца обу-
чения в школе находятся под 
родительской опекой.

По итогам правительствен-
ного отчёта наша фракция в 
Государственной Думе напра-
вила официальное предложе-
ние премьер-министру Мишу-
стину об отмене критериев по 
расчету нуждаемости – в целях 
поддержки российских семей 
с детьми и с учетом сложной 
экономической ситуации.

В последнее время цены вы-
росли на многие товары и про-
дукты питания. В Минпромторге 
допустили возможность ограни-
чения цен на продукты. Но Пра-
вительство сконцентрировало 
внимание только на сахаре. Ви-
це-премьер Андрей Белоусов 
поручил ФАС, Минсельхозу, 
Минпромторгу и ФНС выяснить 
причины его подорожания в роз-
нице на 12,8% и представить 
предложения по урегулирова-
нию ситуации. Такая ситуация 

была полтора года назад, сто-
имость сахара зафиксировали, 
а цены на остальные продукты 
взлетели – и мы получили ре-
кордную инфляцию. Некоторые 
экономисты в Правительстве 
продолжают мыслить либераль-
ными штампами и не понимают, 
что нельзя цепляться за рыноч-
ные механизмы в нерыночных 
условиях, в которые нас поста-
вили.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ считает, что Пра-

ИРИНА ЧИРКОВА: ДЛЯ ДЕТСКИХ 
ВЫПЛАТ НУЖНО ОТМЕНИТЬ ПОРОГ 
НУЖДАЕМОСТИ

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО: МЫ НЕ УСТАНЕМ
НАСТАИВАТЬ НА ПРИЗНАНИИ «ДЕТЕЙ ВОЙНЫ»

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: НЕОБХОДИМО ГОСРЕГУЛИРОВАНИЕ 
ЦЕН – И НЕ ТОЛЬКО НА САХАР вительству пора принимать 

системные меры по госрегу-
лированию цен на социально 
значимые товары, а не огра-
ничиваться «точечным» реаги-
рованием. Нужно жестко пре-
секать любые спекуляции и 
ограничить торговые наценки 
на них. А для помощи эконо-
мике и бизнесу нужно на эти 
товары обнулять НДС. «Если 
государство не примет пра-
вильных мер, дефицит будет не 
на полках магазинов, а в карма-
нах граждан», – предостерегает 
Сергей Миронов.

В тяжелые времена, в 
которые мы сейчас живем, 

нужна прямая поддержка граж-
дан. Для этого необходимо 
принять срочные меры, прежде 
всего – отмена пенсионной ре-
формы, возврат прежнего пен-
сионного возраста. Также необ-
ходимо индексировать пенсии, 
в том числе работающим пен-
сионерам – минимум на 20%, 
по уровню реальной инфляции. 
Сэкономленные на пенсион-
ной реформе средства – это 
не те суммы, ради которых сто-
ит миллионам наших граждан 
предпенсионного возраста пе-
реживать эту огромную неспра-
ведливость.

Огромное количество граж-
дан России не знает историю 
собственной страны. Особенно 
это касается выпускников, цель 
которых не получить знания, а 
подготовиться к сдаче ЕГЭ. О 
Великой Отечественной войне 
начинают говорить с учениками 
только в девятом классе, когда 
благодаря соцсетям у многих 
уже сформировалось неверное 
представление о прошлом, и 
изменить его порой невозмож-
но. В итоге к окончанию школы 

выпускники не знают основных 
понятий и не могут назвать важ-
ные даты отечественной исто-
рии.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ предлагает решать 
проблему преподавания исто-
рии в школах комплексно:

– Вместо ЕГЭ ввести обя-
зательный экзамен, в ходе 
которого выпускник будет 
рассказывать преподавателю 
об исторических фактах и де-
монстрировать способность 

давать им оценку.
– Провести масштабную ре-

визию школьной программы 
и учебников по истории. Весь 
учебный материал должен про-
ходить многоуровневую госу-
дарственную научную и методи-
ческую экспертизу.

«Выпускники должны полу-
чать комплексные знания об 
истории России, и это должно 
стать основой школьной про-
граммы», – считает Сергей Ми-
ронов.

НУЖНО ИЗМЕНИТЬ СИСТЕМУ
ПРЕПОДАВАНИЯ ИСТОРИИ В РОССИЙСКИХ ШКОЛАХ

Секрет хорошего образо-
вания прост – это возврат к 
лучшим традициям советской 
школы, отмена ЕГЭ и повыше-
ние зарплат преподавателям.

По данным опросов, 58% 
школьных репетиторов плани-
руют в ближайшее время повы-
сить цены на свои услуги, ко-
торые сейчас стоят 500–2000 
рублей за час. Репетиторы 
были во все времена, но сей-
час без их помощи сдать ЕГЭ 
практически невозможно. По 
данным тех же опросов, около 
половины учителей вынужде-
ны подрабатывать частными 

уроками, потому что зарплаты 
по основному месту работы не 
хватает.

Пора возвращаться к луч-
шим традициям советской 
школы. В частности, прово-
дить экзамены в традици-
онной форме, в том числе с 
обязательным экзаменом по 
истории. Одновременно нуж-
но серьезно повышать финан-
сирование средней и высшей 
школы – выделять на образо-
вание и науку 7% ВВП страны. 
Тогда будет хватать и на до-
стойные зарплаты преподава-
телям, и на оснащение учеб-
ных учреждений.

СР ЗА ПОВЫШЕНИЕ
КАЧЕСТВА ОБРАЗОВАНИЯ
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Пока архангелогород-
цы-пассажиры мучаются в 
убогих ПАЗиках, хорошие про-
сторные автобусы ржавеют в 
сугробах. Это те самые ЛИ-
АЗы, которые Архангельской 
области подарила Москва в 
рамках договора о сотрудни-
честве. Напомню, было это в 
2018 году, когда в столицу По-
морья пафосно доставили 30 
низкопольных автобусов, при-
чем практически новых и со-
временно оборудованных.

Как сообщает Ассоциация 
автотранспортников Архан-
гельской области, эти автобу-
сы были переданы местным 
перевозчикам в аренду – ООО 
«Архтрансавто» и ИП Стрека-
ловскому Н.Л. и успешно рабо-
тали на маршрутах города Ар-
хангельска... пока не наступила 
пандемия.

Из-за снижения пассажи-
ропотока перевозчики обра-
тились в Правительство за 
поддержкой. Но руководство 
региона не согласилось умень-
шить арендные платежи. Тогда 
ИП Стрекаловский вынужден-
но поставил автобусы на при-
кол, поскольку их эксплуатация 
не покрывала даже расходы 
на содержание. Минтранс не 
только не пошел навстречу, но 
даже потребовал возместить 
упущенную выгоду от простоя 

КОМФОРТАБЕЛЬНЫЕ АВТОБУСЫ 
ГНИЮТ – ПРАВИТЕЛЬСТВО
БЕЗДЕЙСТВУЕТ

ПАРТИЯ ВЛАСТИ ВВОДИТ МОНОПОЛИЮ НА ДОБРО?

С начала марта Архангельское 
региональное отделение СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ проводит 
акцию – сбор полезных вещей, 
вкусностей, аптечных средств, а 
главное – творческих посланий и 
писем для воинов Поморья, нахо-
дящихся сейчас на Донбассе. Все 
собранное мы еженедельно пе-
редаем через воинские части для 
отправки. Сотни северян, коллек-
тивов, семей присоединились к 
акции из самых добрых побужде-
ний – поддержать морально тех, 
кто сейчас защищает интересы 
России.

Но при отправке очередной 
партии нам сообщили, что больше 
ничего не возьмут, потому что не 
хотят быть уволенными. По име-

ющейся у нас информации, руко-
водителям подразделений от чи-
новников-единороссов поступили 
звонки с обещаниями проблем 
всем, кто примет помощь, собран-
ную СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ.

Акцию мы, конечно, в любом 
случае продолжим. Единственное: 
теперь будем отправлять посылки 
напрямую на Донбасс. Только, к 
сожалению, нет гарантии, что они 
попадут именно к архангельским 
бойцам.

О беспределе со стороны вы-
сокопоставленных чиновников 
Поморья мы уже проинформи-
ровали лидера СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ - ЗА ПРАВДУ Сергея 
Миронова, главу Администрации 
Президента РФ и полпредство 

транспортных единиц. При-
шлось сторонам расходиться 
через суд, который, к слову, 
встал на сторону Стрекалов-
ского.

А никому не нужные авто-
бусы с лета 2021 года стоят 
под открытым небом и прихо-
дят в негодность. Региональ-
ный Минтранс демонстрирует 
полное равнодушие к госу-
дарственному имуществу. С 
вопросом, как Правительство 
области планирует решать 
данную проблему, Ассоциация 
автотранспортников Поморья 
уже обратилась в адрес Губер-
натора. А нам кажется, впору 
подключаться надзорным ор-
ганам.

В целом не совсем понятно, 
как в таких условиях и при такой 
«эффективной деятельности» 
профильные чиновники соби-
раются реализовывать «авто-
бусную реформу», обещанную 
северянам в 2022 году. Необ-
ходимых субсидий в бюджет 
не заложено, а дальнейшего 
повышения цены проезда пас-
сажиры уже не потерпят – кто 
из перевозчиков захочет улуч-
шать качество услуг за свой 
счет?! Поэтому есть большая 
вероятность, что комфортные 
пассажироперевозки по тра-
диции окажутся лишь красоч-
ными обещаниями властей в 
подконтрольных газетах...

по Северо-Западу для проясне-
ния ситуации, насколько «ревни-
вые» архангельские единорос-
сы полномочны препятствовать 
благотворительным акциям в 
поддержку военнослужащих-
защитников России. Также мы 
решили обратиться к Рамзану 
Кадырову, который активно пре-
секает действия, дискредитиру-
ющие всевозможные варианты 
поддержки военной спецопера-
ции России.

Когда партия власти исполь-
зует административные ресурсы 
в предвыборной борьбе   это уже 
привычно и давно знакомо. Но 
сейчас она использует админи-
стративное давление на гумани-
тарную и даже военную сферы 
жизни – это недопустимо, некра-
сиво и подло. Они давно моно-
полизировали все политические 
решения, а теперь ещё решили 
ввести «монополию на добро». 
Они считают, что полезные, до-
брые вещи, акции и мероприятия 
могут проводить только они? По-
лучается, есть благотворитель-
ность «правильная», а есть «непра-
вильная»?! 

Это уже даже не политический 
нарциссизм – это агония.

ОБВИНЁН В КОРРУПЦИИ ОЧЕРЕДНОЙ ПОМОРСКИЙ
ЧИНОВНИК ОТ «ЕДИНОЙ РОССИИ»

13 апреля был арестован глава 
Красноборского района, член ЕР 
Владимир Рудаков. Ему вменяют-
ся коррупционные преступления 
– получение взятки и присвоение 
имущества. Главой он являет-
ся аж третий срок подряд. И это 
далеко не первый случай ловли 
единороссов-чиновников за руку 
только за последний год.

В конце марта был приговорён 
к 8 годам колонии строгого ре-
жима бывший глава Виноградов-
ского района, член ЕР Алексей 
Таборов, обвинённый в получе-

нии взятки в виде квартиры. Чуть 
ранее экс-глава Холмогор и член 
«Единой России» Зинаида Кар-
пук была осуждена за нецелевые 
траты бюджетных средств. Ну, и 
аж в 17 эпизодах коррупционных 
преступлений уличён ещё один 
высокопоставленный единоросс, 
бывший член Президиума реги-
онального политсовета – Андрей 
Бральнин, экс-депутат Облсо-
брания от ЕР, возглавлявший за-
тем не один срок город Котлас.

Примечательно, что партий-
ная принадлежность в новостях 
о вышеперечисленных престу-

плениях чаще всего «скромно» 
умалчивается. А это неправильно: 
граждане должны знать антиге-
роев. Особенно в том контексте, 
когда партия власти любит гово-
рить о себе, что не боится нести 
ответственность за все происхо-
дящее в нашей стране и регионе. 
Вот пусть и несёт ответственность 
– за проваленное переселение из 
аварийного жилья, разворован-
ные нацпроекты, розданные за 
бесценок земельные участки и 
прочее. А у руководства ЕР хвата-
ет цинизма лишь сообщать, что в 
очередной раз приостанавливает 
членство в ЕР того или иного сво-
его товарища-коррупционера.

2 апреля в Архангельске 
прошла Конференция регио-
нального отделения партии, 
главным вопросом которой 
было избрание делегатов на 
Всероссийский съезд СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА 
ПРАВДУ – он состоится в Мо-
скве в мае. Делегатами от По-
морья избраны председатель 
Совета РО Ирина Чиркова и 
сенатор Ольга Епифанова.

Также в действующий со-
став Совета РО на Конфе-
ренции избран северодвинец 
Алексей Климов, в прошлом 
– руководитель областного от-
деления движения «За Прав-
ду». Это решение было приня-
то в рамках объединительного 
процесса трёх политических 
партий под флагом СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ – этот про-
цесс состоялся в 2021 году.

Кроме того, актив партии 

обсудил грядущие в текущем 
году выборы – региональное и 
местные отделения уже начали 
подготовительный процесс. На 
Единый день голосования-2022 
запланированы выборы в пред-
ставительные органы четырёх 
городов и нескольких муници-
пальных районов и округов По-
морья. Мы намерены принять 
во всех кампаниях самое дея-
тельное участие.

В рамках подведения ито-
гов работы за прошлый год 
традиционно были отмечены 
благодарностями наиболее 
активные партийцы и местные 
отделения, показавшие до-
стойные результаты.

Продолжение Конференции 
запланировано в рамках вто-
рого этапа, когда региональ-
ное отделение СРЗП начнёт 
непосредственную подготовку 
к избирательной кампании и 
выдвинет своих кандидатов.

АРХАНГЕЛЬСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
ГОТОВИТЬСЯ К ВСЕРОССИСКОМУ СЪЕЗДУ
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К ВОСЬМОЙ ГОДОВЩИНЕ
ПРИСОЕДИНЕНИЯ КРЫМА

18 марта на базе Краснобор-
ской библиотеки состоялся вто-
рой районный форум лидеров 
общественного мнения, посвя-
щенный 8-летию воссоединения 
Крыма с Россией.

В мероприятии приняли уча-
стие представители районной 
администрации, депутаты, ак-
тивисты, общественники, в том 

СР  ЗА  ВОЗВРАТ  ВСЕНАРОДНЫХ  ВЫБОРОВ  ГЛАВ

Лидеры фракций «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», ЛДПР 
и КПРФ внесли проект закона 
«О внесении изменений в об-
ластной закон «О реализации 
государственных полномочий 
Архангельской области в сфере 
правового регулирования орга-

низации и осуществления мест-
ного самоуправления». Данный 
документ может дать возмож-
ность вернуть в наши районы, 
города и поселки исчезнувшие в 
2014 году прямые выборы глав.

Законопроектом предлага-
ется предоставить право му-

ниципальным образованиям 
Архангельской области само-
стоятельно определять поря-
док избрания своих глав из пе-
речня способов избрания глав 
муниципальных образований, 
предусмотренных федераль-
ным законом №131. Как гласят 
федеральные нормы, глава мо-
жет избираться одним из трех 
вариантов – на муниципальных 
выборах, либо представитель-
ным органом муниципального 
образования из своего соста-
ва, либо представительным ор-
ганом муниципального обра-
зования из числа кандидатов, 
представленных конкурсной 
комиссией по результатам кон-
курса. Именно первый вариант 
стараниями партии власти был 

исключен из перечня возмож-
ных для муниципалитетов на-
шего региона шесть лет назад.

В документе указано, что 
муниципальные образования 
могут вернуть себе прямые вы-
боры глав, и только в закрытых 
административно-территори-
альных образованиях и в горо-
де Архангельске предусматри-
вается один способ избрания 
глав – представительным ор-
ганом муниципального обра-
зования из числа кандидатов, 
представленных конкурсной 
комиссией по результатам кон-
курса по отбору кандидатур на 
должность главы муниципаль-
ного образования.

– О возврате прямых выбо-
ров в Поморье говорили и го-
ворят разные партии, эту идею 
поддерживает значительная 
часть населения Поморья, 

– сообщает руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Олег Черненко, ини-
циатор совместного законо-
проекта. – Все оппозиционные 
фракции Архоблсобрания в то 
или иное время вносили со-
ответствующие предложения, 
которые не были приняты. В 
октябре 2020 года три оппо-
зиционные фракции в Архан-
гельском облсобрании уже 
вносили объединенный зако-
нопроект о возврате прямых 
выборов мэров – тогда для его 
принятия не хватило совсем 
немного. И сейчас мы пред-
принимаем еще одну попытку. 
Если она не будет принята, то 
станет откровенно понятно, 
какой политической силе в на-
шем регионе прямые выборы 
не нужны или кто их просто-на-
просто боится.

26 марта 2022 года уро-
женцу деревни Микшина гора,  
контр-адмиралу Жданову 
Алексею Степановичу испол-
нилось бы 120 лет. В этот день 
партийцы Ленского района 
почтили память прославлен-
ного земляка возле памятни-
ка, установленного на его ма-
лой родине. 

Ведущая митинга, член Со-
вета Ленского местного от-

Член Каргопольского отделе-
ния СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Оксана Мишина, участник дви-
жения «Молодежь СР», вошла в 
состав Молодежного правитель-
ства Архангельской области.

МПАО — молодежный сове-
щательный орган при Губерна-
торе Архангельской области, 
уполномоченный на представ-
ление и продвижение интере-
сов молодежи, привлечение 
молодежи для решения задач 
социально-экономического 
развития и реализацию иници-
атив молодежи на территории 
Архангельской области.

Новый созыв совещательно-
го органа был сформирован из 
победителей двух последних 
конкурсов «Молодые лидеры 

Поморья». Среди них – юные об-
щественники, студенты, пред-
приниматели, педагоги, а также 
сотрудники предприятий и уч-
реждений из различных муници-
пальных образований региона.

На протяжении двух дней в 
региональном Доме молоде-
жи проходила первая рабочая 
встреча Молодежного прави-
тельства. Участники под руко-
водством профессионального 
коуча создали команду и вы-
строили дальнейший вектор де-
ятельности.

В завершении образова-
тельной программы состоялась 
встреча с руководителем про-
фильного Агенства по делам мо-
лодежи Ольгой Чертовой.

Региональное отделение по-
здравляет Оксану Мишину с но-
вым направлением ее активной 
общественной работы!

Оксана уже является предсе-
дателем Каргопольской местной 
организации «Российский Союз 
молодежи», членом Совета мо-
лодежи при главе Каргополь-
ского муниципального округа, 
членом Совета по делам моло-
дежи при Губернаторе АО, а так-
же заместителем председателя 
Палаты молодых депутатов при 
АОСД.

Руководители сразу трех оппозиционных фракций
в Архоблсобрании внесли законопроект о прямых выборах

числе депутат Собрания Крас-
ноборского муниципального 
района от СРЗП Дмитрий Панов 
и член Совета местного отделе-
ния партии Наталья Малкова.

Собравшиеся вспомнили 
предпосылки и историю воссо-
единения Крыма с Россией, об-
судили тему военной специаль-
ной операции российских войск 
на территории ЛНР и ДНР.

деления СРЗП Галина Димова 
напомнила, что памятник был 
установлен благодаря проекту 
ТОС «Микшина гора» и боль-
шому вкладу членов обще-
ственной организации «Дети 
войны» МО «Сафроновское» и 
торжественно открыт 1 октя-
бря 2019 года. Судьба Ждано-
ва с юности была связана с во-
енно-морской службой. В годы 
Великой отечественной войны 
он был командиром подводной 

В ПАМЯТЬ О ГЕРОЕ

ГОРДИМСЯ НАШИМИ КАДРАМИ

На апрельской сессии Обл-
собрания приняты решения о 
создании новых муниципаль-
ных округов – Котласского, 
Лешуконского, Мезенского, 
Холмогорского, Шенкурско-
го. Няндомский район – сле-
дующий?! 

18 апреля состоялись пу-
бличные слушания в дистан-
ционной форме по проекту 
решения Собрания депутатов 

Няндомского района «О вы-
ражении согласия населения 
Няндомского муниципально-
го района на преобразование 
муниципальных образований 
«Няндомское», «Мошинское», 
«Шалакушское», «Няндомский 
муниципальный район» путем 
их объединения в Няндомский 
муниципальный округ Архан-
гельской области»». Все слу-
шания длились 6 минут 41 се-
кунду.

Мне кажется, что принимать 
такое серьезное решение нужно 
с более широкой оглаской и уча-
стием населения. По факту три 
муниципальных образования 
предлагается соединить в одно 
для оптимизации управления в 
обмен на возможности привле-
чения дополнительного финан-
сирования. И тут я вспоминаю 
прошлое, которое помнят все 
рождённые в СССР: власть с 
флагом и административным 
аппаратом была в каждой дерев-
не и решала вопросы населения. 
А где власть – там и медпункт, и 
почта. Сейчас получается, что 
власть «убегает» от народа, а с 
ней – и почта, и медицина. Вро-
де президент нам говорит о том, 

что надо заботиться о народе, 
улучшать жизнь населения, а 
у нас в деревнях пенсионеры 
доживают. Звучат речи о при-
влечении на село молодёжи, 
но элементарно нет связи, нет 
возможностей даже пополнить 
баланс мобильного телефона. 
Что уж говорить о Мошенском 
кусте, если в райцентре не вез-
де есть возможность скорост-
ного интернета. В Няндоме, 
кроме мобильных операторов, 
есть, конечно, ещё две орга-
низации, предоставляющих 
доступ к интернету, но они его 
качественно и с хорошей ско-
ростью предоставляют только 
в новом районе... 

Увы, но о проблемах на-
рода власти готовы слушать 
лишь тогда, когда им необ-
ходимо «выражение согласия 
населения». Хочу, чтобы нян-
домцы, как и остальные севе-
ряне, задумались: изменения 
к лучшему не наступят сами 
собой. У нас ничего не поме-
няется, если мы не приложим 
усилия и не поменяем саму 
власть. 

Павел ФЕДОТОВ

ПАВЕЛ ФЕДОТОВ: ЗА НЯНДОМУ БОЛИТ ДУША

лодки «Л-5», совершил 17 бо-
евых походов, занимался до-
ставкой боеприпасов и про-
довольствия в Севастополь. 
Командовал 3-м дивизионом 
подводных лодок Черномор-
ского флота ВМФ СССР, на-
граждён семью орденами 
Советского Союза. В 1977 
году в Яренске в его честь 
улицу Рязановскую переи-
меновали в улицу контр-ад-
мирала Жданова, увековечив 
память о герое.

На митинге выступили ве-
тераны – В.П. Бабурин, А.Д. 
Суворов, Э.А. Успасских, Н.М. 
Цывцына. Молодежь помог-
ла с уборкой вокруг памятни-
ка. После минуты молчания 
торжественное мероприя-
тие продолжилось в Ленском 
краеведческом музее, где 
хранятся китель и фуражка 
контр-адмирала Алексея Жда-
нова, присланные им самим в 
Яренск в 1972 году вместе с 
морским флагом подводной 
лодки «Л-5». 

Вечная слава герою и гор-
дость, что он наш земляк!  
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С днём рождения! 

Совета МО партии в Примор-
ском районе Заварухин Влади-
мир Владимирович

23 апреля – депутат  Совета 
депутатов городского поселе-
ния «Вельское» Лодыгин Алек-
сандр Николаевич и депутат 
Совета депутатов МО «Между-
реченское» Черемный Сергей 
Иванович

24 апреля – депутат Совета 
депутатов сельского  поселения 
«Белогорское» Онякова Ирина 
Александровна

25 апреля – руководитель 
филиала фонда «Центр защи-
ты прав граждан» в г. Архан-
гельске  Демид Лариса Нико-
лаевна

27 апреля – депутат Сове-
та депутатов МО « Сурское» 
Лазарев Дмитрий Николаевич 
и депутат Собрания депута-
тов вновь образованного МО 
«Верхнетоемский муниципаль-
ный округ» Беляева Татьяна 
Николаевна

2 апреля – депутат Совета 
депутатов МО «Няндомское» Ан-
шукова Ирина Федоровна

4 апреля   –  депутат Совета 
депутатов МО «Междуречен-
ское» Нечепуренко Анна Нико-
лаевна

5 апреля – член Новодвин-
ской ТИК от СРЗП, председа-
тель Совета МО партии в Но-
водвинске Глебов Евгений 
Александрович 

11 апреля  – депутат Совета 
депутатов сельского поселения 
«Аргуновское» Тихонова Алена 
Николаевна

14 апреля – член Красно-
борской ТИК от СРЗП Рудакова 
Ольга Дмитриевна

17 апреля – депутат Собра-
ния депутатов МО «Краснобор-
ский муниципальный район», 
председатель Совета МО пар-
тии в Красноборском районе 
Оборина Наталия Алексан-
дровна

21 апреля – председатель 

ВЕК ДЛИНОЮ В ЖИЗНЬ

СПРАВЕДЛИВЫЕ  ДРОВА

ЮБИЛЕЙНЫЕ НАГРАЖДЕНИЯ В КОТЛАСЕ

В рамках официальных 
празднований 25-летия Со-
брания депутатов городского 
округа «Котлас» Почетными 
грамотами Собрания за значи-
тельный личный вклад в разви-

тие местного самоуправления и 
большую общественную работу 
в Котласе были награждены чле-
ны СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
Грамоты вручал председатель 
Собрания Александр Степанов.

Награды получили Елена Ели-
сеенкова, Максим Дмитриев и 
Дмитрий Вьюхин. Партийцы не 
только имеют опыт эффективной 
депутатской работы в Собрании 
депутатов в прошлом, но и про-
должают активно заниматься 
общественной деятельностью на 
благо города сейчас, пользуясь 
авторитетом среди населения. 
В настоящее время все они вхо-
дят в Общественный Совет Кот-
ласа, а Елена Николаевна даже 
возглавляет этот орган. Дмитрий 
Вьюхин, к тому же, руководит го-
родским клубом любителей пла-
вания «Дельфин».

Поздравляем наших одно-
партийцев с заслуженными на-
градами и желаем дальнейшей 
продуктивной работы!

Председатель Совета местного 
отделения партии в Няндомском 
районе Николай Зорин продол-
жает обеспечивать нуждающихся 
северян дровами.

К справедливороссу Николаю 
Зорину обратилась глава МО «Те-
гринское» Вельского района Люд-
мила Дроздова. Она попросила 
о помощи в приобретении дров 
для банно-прачечного комбината 
посёлка Тегринский. Глава была 
обеспокоена тем, что в скором 
времени грузоподъемность дорог 
значительно снизится – и возмож-
ности доставить дрова автотран-
спортом не будет до окончания 

периода таяния снега и так назы-
ваемой «распуты».

Благодаря Николаю Владими-
ровичу и его помощникам твердое 
топливо в п. Тёгринский было до-
ставлено в срок – 10 апреля.

Напомним, это уже не первая 
акция справедливоросса Зорина 
по обеспечению дровами жи-
телей Поморья. В начале апре-
ля твердое топливо бесплатно 
получили пятеро нуждающихся 
пенсионеров из посёлка Вер-
хопуйский Вельского района и 
многодетная семья из Няндомы.

Как рассказал Николай Вла-
димирович, следующая благо-
творительная акция пройдёт в 
МО «Мошинское» Няндомского 
района.

Члены фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Горсовете 
Северодвинска Светлана Мо-
розова и Валерий Серба по-
здравили жительницу города 
корабелов Екатерину Иванов-
ну Коновалову со 100-летним 
юбилеем.

Как рассказала Екатери-
на Ивановна, свой 100-й день 
рождения она отпразднова-
ла ещё 7 декабря 2021 года, а 
апрельский день рождения, 10 
апреля, – только по паспорту. 
Дело в том, что ошибку допу-
стили давно, когда она жила в 

Вологодской области и в де-
ревне сгорел сельсовет вместе 
с документами, среди которых 
было её свидетельство о ро-
ждении.

Екатерина Коновалова пре-
красно помнит события, давно 
ставшие историей страны: во-
йны, голод, коллективизацию… 
Она воспитала семерых де-
тей, девять внуков, тринадцать 
правнуков.

«Жизнь Екатерины Ивановны 
Коноваловой – пример, достой-
ный книги. Самое актуальное 
пожелание – здоровья!» – отме-
тила Светлана Морозова.

При поддержке партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Каргополе состоял-
ся ежегодный конкурс чтецов 
«Вкусные истории».

Десятый, юбилейный, кон-
курс «Вкусные истории» со-
брал в Каргопольской детской 
библиотеке 30 юных чтецов. В 
исполнении ребят прозвуча-

ли весёлые, аппетитные сти-
хи классиков и современных 
детских поэтов. Искренние 
эмоции, весёлый смех и гром-
кие аплодисменты зрителей 
стали главной наградой юным 
артистам.

Благодаря финансовой 
поддержке Председателя Со-
вета РО партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельской области Ири-
ны Чирковой и при участии 
руководителя Каргопольского 
местного отделения Светланы 
Пономаревой все герои «вкус-
ного» конкурса получили при-
зы и подарки.

КАРГОПОЛЬСКИЕ «ВКУСНЫЕ ИСТОРИИ»

ДОБРЫЕ КНИГИ – ДЕТЯМ
Активисты и депутаты от 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в 
Поморье с конца прошлого года 
исполняют добрую миссию – 
вручают в учреждения образо-
вания, культуры и досуга регио-
на детские книги. Автор первой 
книги «Беличий глазок» – пред-
седатель партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Сергей Миронов. Вторая книга 
«Детство в Архангельске» была 
выпущена при поддержке члена 
Совета Федерации Ольги Епи-
фановой.

Уже переданы сотни «спра-
ведливых» изданий в библио-
теки Архангельска, Виногра-
довского и Каргопольского 
округов, Коношского, Лешукон-
ского, Мезенского, Онежского, 
Пинежского, Холмогорского и 
Шенкурского районов Архан-

гельской области. 
Депутат Собрания Вель-

ского района Иван Коновалов 
передал книги в библиотеку 
Вельского района «Муравьёв-
ский КСК». Председатель Со-
вета местного отделения пар-
тии в Лешуконском районе 
Алексей Шитиков вручил из-
дания Лешуконской межпосе-
ленческой библиотеке. Пред-
седатель Совета Коношского 
отделения партии Александр 
Шумихин вместе с активом 
местного отделения посетил 
центр народного творчества 
«Радушенька» и детскую би-
блиотеку в поселке Коноша. 
В Онежскую центральную би-
блиотеку имени А.С. Пушкина 
и библиотеку МБОУ «Средняя 
школа №2 г. Онеги» вручил 
несколько экземпляров книг 
справедливоросс Сергей Кли-

мус. Депутат Собрания Мезен-
ского муниципального района 
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Виталий Калинин вручил новые 
книги Мезенской детской би-
блиотеке. Председатель Сове-
та Виноградовского отделения 
партии Валентина Кучумова 
пополнила книжные фонды би-
блиотеки МОУ «Березников-
ская средняя школа», детской 
библиотеки пос. Березник, а 
также Усть-Ваеньгской сель-
ской библиотеки.

Руководитель молодёжной 
организации СРЗП Николай 
Пархоменко и депутат Пинеж-
ского районного Собрания Ва-
лерия Пархоменко передали 
«справедливые» книги руково-
дителю Епархиальной воскрес-
ной школы, священнику Адаму 
Айдамирову. 

Надеемся, что добрые и кра-
сочные издания обязательно 
найдут своих читателей и будут 
полезны!


